

BTCC seguro desde 2011
Especializada en el comercio de criptofuturos

Regístrese para 100.000 USDT en fondo virtual [Regístrese ya](#)



Las 5 mejores monedas Meme a tener en cuenta en agosto de 2024

<https://www.btcc.com/es-ES/academy/crypto-basics/top-5-meme-coins-to-watch-out-for-in-august-2024>



A medida que evoluciona el panorama de las criptomonedas, las meme coins dejan de ser modas pasajeras para convertirse en actores consolidados en las carteras de los operadores. A medida que se acerca agosto de 2024, no pierdas de vista las principales meme coins que demuestran un fuerte respaldo de la comunidad, casos de uso innovadores y potencial de crecimiento a largo plazo. Puedes leer este artículo para capitalizar la próxima ola de inversiones en memecoin.

- [Dogecoin: Primera rentabilidad positiva desde mayo - ¿Agosto alcista para Memecoin?](#)
- [Pepe: Vuelve a aspirar a 0,000015 USD](#)

- [Mog Coin: Atractivo potencial de crecimiento](#)
- [Bonk: Prepárese ya para un regreso](#)
- [Popcat: A por el renacimiento del dólar](#)

Dogecoin: Primera rentabilidad positiva desde mayo - ¿Agosto alcista para Memecoin?

La formación de mínimos más altos en el gráfico diario es un indicador prometedor, lo que sugiere que las posibilidades de que Dogecoin cotice al alza están aumentando a medida que nos acercamos a un nuevo mes. Además, el Awesome Oscillator (AO) es actualmente positivo, lo que refuerza aún más el impulso alcista que rodea a DOGE.

Los inversores deberían tomar nota de esta posible región de entrada, ya que podría presentar una oportunidad para capitalizar la próxima tendencia alcista. Si el impulso actual se mantiene, el precio de DOGE podría probar el nivel de resistencia de 0,15 \$ y alcanzar potencialmente hasta 0,17 \$ en agosto.

Sin embargo, es importante tener en cuenta que el mercado de criptomonedas es muy volátil, y la presión de venta podría aumentar en cualquier momento. En caso de una caída repentina, el precio de DOGE podría retroceder a 0,12 \$ o incluso a 0,11 \$.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

PEPE: de nuevo a 0,000015 USD

Durante las dos últimas semanas, Pepe ha cotizado dentro de un rango estrecho, con precios que fluctúan entre 0,000010 y 0,000013 USD. Sin embargo, las líneas de puntos del SAR se sitúan actualmente por debajo del precio, lo que indica que la tendencia es alcista. Esta es una señal prometedora para los inversores que buscan sacar provecho de la potencial recuperación de Pepe.

Con la posición única de Pepe como memecoin líder en Ethereum, no es de extrañar que el sentimiento del mercado esté cambiando a su favor. A medida que el mercado de criptomonedas sigue evolucionando, Pepe está bien posicionada para capitalizar la creciente demanda de activos digitales con un fuerte respaldo de la comunidad.

Moneda Mog: Atractivo potencial de crecimiento

El análisis de la media móvil exponencial (EMA) indica un potencial alcista en agosto, ya que la EMA 20 (azul) y la EMA 50 (amarilla) se sitúan actualmente por debajo del precio del MOG. Este indicador técnico sugiere una continuación de la tendencia alcista, insinuando un posible repunte en

los próximos 20 a 50 días.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

BONK: Prepárate para un regreso ahora

En la actualidad, el CMF se sitúa cerca del punto medio, lo que sugiere una ralentización de la entrada de capital, que subraya la necesidad de una mayor infusión de capital para reforzar el impulso de los precios de Bonk. Del mismo modo, el RSI también está cerca del territorio neutral, lo que apunta a un delicado equilibrio entre las presiones compradoras y vendedoras.

Un aumento en el sentimiento de compra podría impulsar a Bonk al alza, revirtiendo potencialmente sus recientes pérdidas y recuperando la marca de 0,000030 USD. Además, si la narrativa alcista en torno a las memecoins persiste a lo largo de agosto, el precio de Bonk podría escalar aún más, alcanzando los 0,000035 USD.

POPCAT: A por la recuperación del dólar

Un análisis más detallado del Índice de Fuerza Relativa (RSI) revela una señal prometedora para los titulares de POPCAT. A pesar de experimentar una caída del 10% en las últimas 24 horas, el valor del RSI se ha mantenido firme dentro de la zona neutral, lo que indica que los alcistas se están defendiendo activamente contra una caída más pronunciada. Esta resistencia subraya la fuerte base de apoyo de que goza POPCAT en la comunidad de criptomonedas.

Si el actual impulso comprador persiste y se intensifica, POPCAT está a punto de repuntar con fuerza. Podría volver a probar el nivel de resistencia de 0,83 USD antes de embarcarse en un ascenso constante hacia el codiciado hito de 1 USD en agosto. Esta perspectiva optimista está alimentada por la creencia colectiva en el atractivo único de POPCAT como moneda meme y su capacidad para generar expectación y compromiso dentro de la cripto esfera.

Sin embargo, es importante tener en cuenta que el mercado de las criptomonedas es intrínsecamente volátil y que circunstancias imprevistas podrían alterar esta predicción. Si los tenedores de tokens deciden vender en grandes cantidades, el precio de POPCAT podría ser vulnerable a una espiral descendente, con la posibilidad de caer por debajo de la marca de 0,70 USD. Por lo tanto, los inversores deben actuar con cautela y mantener una estrecha vigilancia sobre las tendencias del mercado y el sentimiento en torno a POPCAT para tomar decisiones informadas.